



communiqué

Date LE 15 SEPTEMBRE 1983
Pour publication POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

118/83

NOMINATION DIPLOMATIQUE

L'honorable Allan J. MacEachen, Vice-premier ministre et Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et l'honorable Jean-Jacques Blais, Ministre de la Défense nationale, annoncent la nomination suivante:

L'ambassadeur Marion Adams Macpherson (59), originaire de Moosomin (Saskatchewan), est nommée Vice-commandant du Collège de la Défense nationale, à Kingston (Ont.). Mme Macpherson est la première femme à être nommée à ce poste.

Mme Macpherson (Baccalauréat ès arts, Université de la Saskatchewan, 1946; Maîtrise ès arts, Université de Toronto, 1947) est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1948. Elle a été affectée à Washington, à la Commission internationale de surveillance et contrôle (C.I.S.C.) pour l'Indochine, à Accra et à la Mission permanente à New York comme Conseiller. En 1973, Mme Macpherson a été nommée haut-commissaire au Sri Lanka, en 1976 Consul général à Boston aux Etats-Unis et depuis 1979, elle occupe le poste d'ambassadeur au Danemark. Elle remplace monsieur Victor Moore qui a pris sa retraite du ministère des Affaires extérieures.